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03.86.38.02.46 
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LIONS CLUB 

NEVERS DOYEN 

 

 

 
 

 

Siège social : 

Hôtel Mercure Pont de Loire 

Quai de Médine 

58000 Nevers 

 

 

GAZETIN juin 2024 
 

         NB : ce bulletin est un de nos moyens de communication interne.  

Cette communication peut être très utilement complétée 

par la consultation du site www.lionsclub-neversdoyen.fr  

Consulter également le site du district             

«http://www.lions103centre.org » , 

Aussi la page Facebook  

« Lions Club district 103 Centre Zone 51-Nièvre » 

« Lions Club Nevers Doyen » 
 

EFFECTIFS  
     25 membres  dont : 

        20 membres actifs : C Albert, A Barthelemy, P Belon, F Cario, J 

Chassignol, M Clavilier, P Colas, M Courpied, G Ferrand, J Fallet, J 

Labarre, P Lacondemine, R Lafaye, J Lapaqette, Ph Lazerne, G Montagne, 

F Oger, C Perrin-Bondoux, B Prunel, E Raymond.  

 

          5 membres éloignés :  Th Chapeau, J Gilbert, JP Guillemet, J 

Lacroix, G Martinat. 

 

PROCHAINES REUNIONS STATUTAIRES 
 

 Apéritif statutaire, le mercredi 10 juillet : annulé.  
 

 Repas statutaire, le mercredi 24 juillet à 19h30 à l’Auberge La 

Renaissance à Marzy. 
 

   DATES A RETENIR 

 

 Promenade Gourmande le 8 septembre à Moulins Engilbert 

 Soirée Environnement avec le club Nevers les Eduens,  
                   le vendredi 11 octobre à 19h30,  

                          salle des Eduens à 19h30,  

                                 avec Sylvie Augendre  photographe  

 
VIE DU CLUB 

 

  

                          « Seul, rien n’est possible et ensemble, tout est possible ! » 

mailto:ogerfabrice67@gmail.com
mailto:grard.montagne7@orange.fr
mailto:michele.chassignol@wanadoo.fr
http://www.lionsclub-neversdoyen.fr/
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ACTIVITES STATUTAIRES DU MOIS 

A -L’apéritif statutaire le mercredi 12 juin, au siège à 19h : 

 5 membres autour du Président. Notes prises par Bernard Prunel. 

Présents : Fabrice Oger, Jean Chassignol, Pierre Belon, Bernard Prunel, Michel Clavilier, Eric 

Raymond. 

Excusés : Gérard Montagne, Fabrice Cario, Thierry Chapeau, Julien Gilbert, Jacques Labarre. 
 

 Organisation Rallye dimanche 16 juin : (Michel Clavilier) 

21 participants + don pour 2 personnes (Jean et Michèle Chassignol). 

 

 Promenade Gourmande : (Gérard Ferrand) 

Porte-verres OK 

Les verres sont en cours de commande. 

Pierre propose que soit prévue une réunion pour l’organisation de la promenade au plus tard 

mi-aout. 

 

 Réunion CCG du jeudi 13 juin à Bouhy au restaurant Le Lion d’Or : 

Inscrits : Eric Raymond, Fabrice Oger, Jacques Labarre,Pierre Belon, Gérard Montagne. 

 

 Invitation projection du film « OSONS » jeudi 4 juillet à 18h à l’amphithéâtre de 

l’Agglomération de Nevers, 124 rue de Marzy : 

Film réalisé avec des patients du centre hospitalier Pierre Loo. 

Ce film a été financé en partie dans le cadre de l’action de zone des clubs de la Nièvre sur 

l’année 2022-2023. 

 

 Questions diverses :  

Demandes de dons : 

 Resto du Cœur : location de la salle de la Maison 500€ 

 Campus des Métiers : pour l’installation d’un défibrillateur dans les nouveaux 

locaux du Campus 200€. 

  

 Prochain repas statutaire de Passation, mercredi 26 juin à 19h30 à la 

salle des fêtes de Beaumont-Sardolles, 26 inscrits à ce jour. 
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Rallye découverte des Lions Nevers doyen du 16 juin 

 

21 participants, dont 5 personnes extérieures  

Compte-rendu de Fabrice Cario : 

Dimanche 16 juin, nous nous sommes retrouvés sur la butte de Montenoison, point de départ du Rallye 

Lions 2024. 

Une petite pluie fine et la fraîcheur de ce mois de juin n'avaient pas rebuté les participants. 

Après une petite collation, les participants ont reçu un livret leur indiquant l'itinéraire et comprenant des 

questions avant de prendre la route pour Saint-Révérien afin de découvrir ou redécouvrir l'église et ses 

magnifiques chapiteaux historiés. 

L'étape suivante a permis de suivre les pas de Jules Renard à Chaumot et Chitry-les-Mines. 

Après Corbigny et l'évocation du drame aérien de l'Emeraude, les participants ont aperçu sur une colline 

d'Anthien, le château de Villemolin qui a servi de cadre au film "Le mystère de la chambre jaune". 

Un peu plus loin le circuit permettait de reprendre de la hauteur en proposant un arrêt à la chapelle de 

Mont Sabot. 

L'étape suivante, l'église Saint-Hilaire de Bazoches a permis d'évoquer Vauban, sa sépulture se trouvant à 

l'intérieur de cet édifice. Ensuite, le circuit quittait la Nièvre pour continuer dans l'Yonne avec un arrêt aux 

ponts de Pierre-Perthuis. Après une dernière halte à l'église cathédrale de Saint-Père restaurée en partie 

par Viollet le Duc, l'itinéraire proposé passait par Avallon pour emprunter la vallée du cousin. Le déjeuner 

de ce rallye promenade a eu lieu dans un bâtiment neuf mis à disposition par la mairie de la commune 

d'Island. 

Au menu, après l'apéritif, de bons plats concoctés par les unes et les autres, des fromages, desserts dignes 

de pâtissiers, quelques bouteilles de vin et un bon café. 

Les équipages qui ont répondu aux questions ont été récompensés et une partie de boules a réuni quelques 

joueurs. 

Une journée bien remplie, agréable, conviviale qui s'est déroulée dans la bonne humeur malgré le temps 

plutôt maussade. 
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B – Repas statutaire de passation, le mercredi 26 juin à 19h30 à la salle des fêtes de Beaumont-Sardolles : 
 

 Présents : (14 membres) Alain Barthélémy, Pierre Belon, Fabrice Cario, Thierry Chapeau, Jean 

Chassignol, Michel Clavilier, Philippe Colas, Jean-Pierre Guillemet, Jacques Labarre, Philippe Lazerne, 

Gérard Montagne, Fabrice Oger, Bernard Prunel, Eric Raymond. 
 

 16 Dames 

 

Bilan de l’année du Président sortant Fabrice Oger : 

 

RAPPORT DE MORALITE DANS SON INTEGRALITE 2023 – 2024 

DU LIONS CLUB NEVERS DOYEN 

(comme annoncé en début de discours, certaines lignes n’ont pas été lues pour préserver une bonne 

ambiance pour la soirée de passation) 

 

Bonjour à toutes et à tous 

 

Avant tout, je voudrais remercier tous les membres du club, ainsi que toutes nos dames pour leur présence 

ici ce soir pour notre repas de passation. 

Ce soir, pas d’ordre du jour ou presque 

Cette soirée sera plutôt portée sur le partage, l’amitié et la bonne humeur, ce que j’avais déjà essayé de 

faire durant mon mandat 2022-2023. 

Mais en tant que Président, je vais vous présenter : 

- un rapport d’activité 

- des surprises sont au programme 

- un rapport de moralité suivie de la passation 

Je voudrais tout particulièrement faire des remerciements avant le rapport d’activités, tout 

particulièrement à Gérard Montagne, Jean Chassignol et Bernard Prunel qui ont effectué un travail 

irréprochable pendant mes 2 années de présidence. 

J’en profite également pour remercier Delphine qui m’a supporté tous les jours et la remercie pour le travail 

supplémentaire que je lui ai confié. 
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RAPPORT D’ACTIVITE 

 

 ANNEE 2023-2024 - ACTIVITES DU CLUB 
Report année 2022/2023 

 

5 813,81 

10/09/2023 Promenade gourmande 526 promeneurs - 90 bénévoles 4 478,00 

29/09/2023 Roses Jaunes 750,00 

08/10/2023 Tournoi golf enfants cancer santé (pas par compta du club)  

07/12/2023 Cadithon collecte de fonds avec les Eduens  

09/12/2023 Téléthon collecte de fonds avec les Eduens  

24/11/2023 
 

 

02/02/2024 

Epicerie solidaire 3 jours de collecte de produits avec les Eduens 
1259 kg sur 3311 collectés sur la ville 

collecte de fournitures scolaires 
Collecte pour les Bébés du cœur 

 

29/04/2024 Fun Boost 4 460,00 

16/06/2024 Rally promenade 
 
Collecte de lunettes (Christophe Albert environ 1804 paires) 

(Fabrice Oger environ 3000 paires) 

575,00 

 

15 541,81 

  

Dons 
 

Action de zone participation équipement voiture pour handicapé 

 

 

 

1 000,00 
 Golf : Enfant-Cancer-Santé 500,00 
 Cantabilé 300,00 
 Lions Alzheimer 375,00 
 Alzheimer 58 500,00 
 APF France handicap Le mouv se met au vert 700,00 
 Matériel spécifique pour enfant handicapé 600,00 
 Téléthon 113,50 
 Collège Henri Vallon (First Légo League aux Etats Unis 500,00 
 APF France handicap 58 Festi run 200,00 
 Resto du cœur 58 500,00 
 Envoi de 7 enfants en colonie de vacances 4 000,00 
  9 288,50 

 
Le club a été représenté : 

à tous les CCG 

aux 2 congrès de District 

à la Convention Nationale 
à la passation des devoirs des Gouverneurs 

 

 

Le montant n’étant pas encore défini, le solde des dons collectés et non reversés sur l’année 2023/2024 est 

transmis à la prochaine présidence pour un montant d’environ 5500 €uros. 
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SURPRISES AU PROGRAMME 

 

Comme je vous l’ai promis, c’est le moment des surprises. 

En tant que Président, je suis fier et heureux de remettre les chevrons : 

- à notre cher Lion Thierry Chapeau et nous le félicitons d’avoir atteint les 10 années de service en 

tant que Lion 

 
- à notre cher Lion Gérard Montagne et nous le félicitons d’avoir atteint les 20 années de service en 

tant que Lion 

 

En tant que Président, je suis fier et heureux de remettre un Melvin Jones : 

- à notre cher Lion Bernard Prunel et nous le félicitons de son engagement, de son aide précieuse et 

toute son énergie qu’il a déployée pour le club Lion Nevers Doyen durant ces 18 années de service en 

tant que Lion 

 

- à notre cher Lion Jacques Labarre et nous le félicitons de son engagement, de sa présence et de son 

soutien pour le club tout particulièrement en ce moment avec sa présidence qui démarre 

aujourd’hui, et bien sûr pour ces 29 années de service en tant que Lion 

 

- à notre cher Lion Christophe Albert, malheureusement absent ce jour, et nous le félicitons pour ces 

34 années de service en tant que Lion (en tant que Président Fabrice Oger, je transmet ce Melvin 

Jones au nouveau Président Jacques Labarre qui pourra lui remettre lors d’une prochaine réunion) 

 

 

 

RAPPORT DE MORALITE 

 

Au début de mon 1er mandat en 2022, nous étions 30 membres avec immédiatement un départ, celui de 

Bruno Dubreuil, ce qui nous a amené à 29 membres 

En 2023, nous avons eu 3 moments très douloureux pour le club, et je voudrais rendre hommage à Michel 
Bernardi, Jacques Cantrel et Pierre Monange, qui nous ont quittés tous les 3. 
Je voudrais également apporter tout notre soutien à Françoise, Maryse et Monique, en les accompagnant 
dans ce moment douloureux. 
 
Pour rien vous cacher, j’ai eu deux années très très difficiles concernant la gestion du club : 

- non pas sur les finances car les comptes sont tenus d’une main de maitre par notre trésorier Jean 
Chassignol 
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- Non pas par les actions et manifestations car tous les responsables d’actions et de manifestations 
ont fait un travail extraordinaire, ce qui nous a permis de récolter des fonds précieux pour toutes 
causes défendues par le Lions international 
 

- Mais j’ai été confronté à un autre problème plus profond, la cohésion d’un groupe. 

Un groupe d’hommes, un groupe d’amis, tous membres d’un club Lions (des Lions) 

Donc un Club Service  

Un club justement où nous sommes au service des autres, mais les autres c’est nous aussi. 

Nous devrions être tous solidaires entre nous pour pouvoir encore mieux servir et aider les autres. 

Et là, aujourd’hui, je ne fais que répéter les mêmes phrases que je vous avais déjà fait partager l’année 

dernière. 

Alors que cette année 2023-2024, nous avons toujours dû faire face à des reproches, de mauvaises paroles, 

de mauvaises pensées et bien plus encore. 

Devant cette tempête, j’ai essayé d’avoir des positions fermes, rapides, et justes, ce qui n’est pas facile. 

J’ai dû faire beaucoup de psychologie, mais je ne suis pas médecin et je n’ai pas les qualités de notre ami 

Pierre Belon que je salue au passage pour toutes ses interventions sur l’éthique. 

Nous devons tous ensemble trouver une solution 

Le club doit trouver une solution 

Bizarre, toujours les mêmes paroles que l’année dernière. 

VOUS devez trouver une solution 

VOUS devez vous poser les bonnes questions 

VOUS devez prendre vos responsabilités et y mettre les bonnes réponses. 

Le club doit retrouver la bonne ambiance, l’entraide, et l’amitié entre ses membres 

Ce qui nous empêche pas d’avoir la critique 

La critique oui, mais nous avons besoin d’une critique positive et constructive 

Stoppons les paroles, les mails, les sms destructeurs 

Proposons plutôt des idées, des conseils, le partage d’expérience réussie 

 
J’ai toujours comparé le club à un vieux chêne qui penche, qui penche, qui penche, suite aux tempêtes mais 

qui ne cède pas, malheureusement je vais rajouter que ce vieux chêne risque de s’assécher et mourir. 

Pendant ces 2 années, j’ai fait le maximum pour le club. 
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J’ai présidé 48 réunions, participé à 8 CCG, présidé 3 réunions des sages, 3 conseils d’administration et 2 

réunions de conciliation. 

J’ai également pris l’initiative d’organiser un repas inter-club Nevers Doyen et Eduens, nous avons réuni 41 

personnes, je pense avec succès, du moins d’après les échos des Eduens, mais même là j’ai eu des reproches 

et des insultes tel que pauvre type dixit Michel Courpied. 

Mais tous mes efforts n’ont pas suffi pour ramener le bien-être dans le club. 

Et c’est pour ça que vous avez devant vous un président sortant mais en plus, un président sortant 

démissionnaire. 

Concernant ma démission, je re-précise que cette démission n’a rien à voir avec la dernière décision du 

conseil d’administration en date du 13 mai 2024, mais elle est due aux raisons suivantes : 

Ma démission est motivée par le comportement du membre Michel Courpied, qui durant les 2 années de 
ma présidence, il a proféré des critiques, des insultes, des menaces mais surtout exercé du harcèlement 
auprès de plusieurs membres du club. 

 
Et pour finir, j’aimerais aucun applaudissement, ni sifflet, car je suis pour une paix durable dans le club, par 
contre j’aimerais une tonne d’applaudissement pour Jacques, votre prochain président qui va vous 
présenter son programme et sa nouvelle équipe. 

 

Fabrice OGER 
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 Discours de Jacques Labarre 

 

Chers amis, 

 

En ce jour de passation, je tiens à remercier Fabrice notre Président, aussi Delphine pour ces 2 

années au sein de notre Club. 

 

Deux années avec des situations plus ou moins difficiles à gérer je le reconnais. 

Le LIONS club est une organisation internationale et devenir son serviteur est un privilège. 

 

« We serve » étant notre devise, nous devons nous engager par nos convictions, notre esprit 

collectif et solitaire, et l’amitié qui cimente le maintien de cette cohésion. 

 

Le Club est un lieu de rencontre, d’échange et de partage. 

Il peut également devenir un lieu d’affrontement, d’écoute, de rejet ou de respect des uns et des 

autres. 

 

Il appartient à chacun d’entre nous, par notre ouverture d’esprit, notre écoute et notre respect 

mutuel de décider ce que nous souhaitons pour le Club. 

 

Nous avons tous des idées valables et qui se doivent respectables par tous. 

 

Ce qui doit nous rapprocher et nous faire avancer ensemble est sûrement bien plus fort que ce qui 

pourrait nous dresser les uns contre les autres. 

 

Cette année, nous devons retrouver la sérénité perdue, le réconfort et l’amitié. 

 

C’est mon plus grand souhait et c’est l’objectif que je me suis fixé pour cette nouvelle mandature 

(malgré mon âge…). 

 

Les actions et projets sont nombreux. 

 

Alors j’aurai besoin de vous tous, sans exception, de votre compétence, de votre énergie, de votre 

disponibilité pour mener à bien ce challenge qui est le nôtre. 

 

D’avance un grand merci pour cette nouvelle année et très agréable soirée. 
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